

Wiesbaden

Feedback zu Bürgerbeteiligung

[10.10.2018] Wie die städtische Online-Beteiligungsplattform dein.wiesbaden.de ankommt, was gelungen und was verbesserungswürdig ist, will die hessische Landeshauptstadt jetzt von ihren Bürgern wissen.

Die Stadt Wiesbaden bittet um Feedback zum städtischen Informations- und Beteiligungsangebot, das seit rund einem Jahr online ist. Bis zum 30. November 2018 haben Bürger die Möglichkeit, einen kurzen Fragebogen auf dein.wiesbaden.de auszufüllen, teilt die hessische Landeshauptstadt mit.

„Wir möchten wissen, wie dein.wiesbaden.de von den Wiesbadenerinnen und Wiesbadenern angenommen wird, was gut läuft und wo Verbesserungsbedarf besteht. Die Plattform ist ein Angebot, das wir im Rahmen der Umsetzung der ‚Leitlinien für Bürgerbeteiligung‘ geschaffen haben, um mehr Transparenz bei städtischen Projekten und Beteiligungsprozessen zu schaffen. Es ist mir ein großes Anliegen, dass wir diesem Anspruch aus Sicht der Nutzerinnen und Nutzer auch gerecht werden“, sagte dazu Oberbürgermeister Sven Gerich.

Betreut und moderiert wird die Online-Plattform von der Stabsstelle Wiesbadener Identität. Engagement. Bürgerbeteiligung.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Wiesbaden